

# Noticias Manmin

NO. 166 8 DE JUNIO DE 2014

## ¡El ministerio de Manmin en Latinoamérica ha dado ricos frutos mediante los libros, le teledifusión y el poder del pañuelo!



Fotografías 1, 2: Cruzada Unida, Honduras 2002 con el Dr. Jaerock Lee, encendiendo el fuego del ministerio en Latinoamérica. Fotografía 3: Con el Presidente peruano en el palacio presidencial. Fotografías 4, 5: Cruzada Unida en Perú con el Dr. Jaerock Lee. Fotografías 6-10: Personas sanadas de muchas enfermedades y dolencias. Fotografías 11-13: Reunión de Sanidad con el pañuelo por la Rev. Heesun Lee en Perú y Colombia, en abril de 2014.

La Iglesia Central Manmin tiene alrededor de diez mil iglesias filiales y asociadas en todo el mundo. La iglesia también ha estado llevando a cabo activamente su ministerio en América Latina a través de la teledifusión y el pañuelo del poder.

El Pastor Principal Dr. Jaerock Lee fue invitado a Argentina en el año 1996 para la 'Cruzada de bendición para los coreanos', un Seminario pastoral local. Luego, en el año 1997, fue invitado nuevamente a Argentina para una Reunión de Avivamiento para los lugareños y un Seminario para pastores. En el año 2002 viajó a Honduras para realizar una Cruzada Unida, y en el 2004 fue a Perú para realizar la Cruzada Unida Perú. En estas cruzadas, el Dr. Lee proclamó que Dios es el Creador y que Jesucristo es nuestro único Salvador, mostrando señales y prodigios, y muchas obras poderosas de Dios.

En particular, mediante la oración del Dr. Jaerock Lee por los enfermos, una gran cantidad de personas fueron liberadas de muchas enfermedades, incluyendo SIDA y cáncer. Los ciegos

llegaron a ver. Hubo personas que estaban lisiadas, las cuales se despojaron de sus muletas y se levantaron de sus sillas de ruedas. Pudieron caminar y saltar, y Dios fue grandemente glorificado.

Desde ese entonces, las reuniones de sanidad con el pañuelo se han realizado de manera constante en las iglesias filiales y asociadas en Latinoamérica; como en Perú y Colombia. Además, los sermones del Dr. Lee y las obras poderosas de Dios son transmitidas por Enlace TV, un canal líder entre los países de habla hispana y JBN de Honduras, causando que un gran número de personas puedan conocer al Dios vivo.

Los sermones del Dr. Jaerock Lee son transmitidos de manera regular. Por sobre todas las cosas, 'la Palabra de Vida del Dr. Jaerock Lee', transmitida los domingos por la mañana, ha traído una gran respuesta de los pastores. Los televidentes de Enlace que recibieron la gracia a través del programa, incluso se han registrado en la Iglesia Central Manmin a través de la Internet y están llevando una vida cristiana alegre.

Además de esto, los libros del Dr. Jaerock Lee en español y portugués han sido publicados y distribuidos por Nueva Vida en EE. UU. y Naos en Brasil.

El 3 de abril de 2014, la Rev. Heesun Lee, Pastora Guía Mundial de Manmin, realizó una reunión de sanidad con el pañuelo del poder (Ref.: Hechos 19:11-12) en la Iglesia Manmin de Perú, donde ministra el Pastor Lázaro Lee. Una gran cantidad de personas llenaron el santuario y se reunieron incluso afuera de la iglesia. Entre este gran número de personas se encontraba el Pastor Felipe Juamani, Presidente del Comité Organizador de la Cruzada de Sanidad Perú 2004, del Dr. Jaerock Lee.

La Rev. Heesun Lee, predicó el mensaje titulado "Fe verdadera", basado en Hebreos 10:22. Los asistentes unánimes se arrepintieron en oración. Luego, ella oró por cientos de personas enfermas, una por una, quienes hacían fila esperando recibir su oración con el pañuelo del poder. Los miembros de la iglesia que se habían preparado en oración y ayuno durante los meses previos, recibieron inmediatamente

respuestas y dieron la gloria a Dios.

El hermano Guillermo Díaz pudo levantarse de su silla de ruedas, en la cual él se encontró durante 20 años, y llegó a caminar. La hermana Fanny Janet Dávila fue sanada de quistes de ovarios. El hermano Benjamín Salazar recibió sanidad de ser corto de vista, presión arterial alta, diabetes y enfermedad pulmonar.

Del 5 al 6 de abril la Rev. Lee predicó en el Servicio por el Aniversario de la Iglesia Manmin de Colombia, y realizó la reunión con el pañuelo del poder. La Sra. Rosalba Rodríguez de Rincón, presidenta de Enlace Colombia, y otros pastores y creyentes de Venezuela, asistieron. Por medio de la oración del pañuelo de la Rev. Lee, la hermana Diana Moreno fue sanada de hipermetropía y la hermana Maritza Pérez fue liberada de un quiste de ovario y de sinusitis alérgica. Muchos de los miembros, además de ellos, se unificaron y dieron gloria a Dios. Estos acontecimientos despertaron gran expectativa para un ministerio más activo a través de las obras del Espíritu en América Latina.

## La confesión del Señor

Padre,  
Mis lágrimas han formado un río  
y han mojado mi corazón.  
Anhelo que estas lágrimas puedan  
mojar sus corazones.  
Todas las cosas serán hechas  
y perfeccionadas.

Padre,  
por favor no sientas dolor.  
Yo te amo.

Hasta el momento que respire  
mi último aliento,  
Yo pensaré en Ti, Padre, y en Tu amor.  
Por esta razón, no sientas ningún dolor.

Yo no siento que soy incapaz  
de llevar esta cruz sobre Mi hombro  
porque sea pesada.

Padre,  
Yo te amo.  
Hasta que derrame Mi sangre en esta cruz  
y haya respirado mi último aliento...

Padre,  
miré hacia atrás sobre todo en el pasado,  
y pienso en sus corazones una y otra vez...

Padre,  
no te sientas afligido.  
Por medio de este, Tu Hijo,  
seas Tú glorificado.  
Tu providencia y todas las cosas  
en Tus planes  
sean cumplidas a la perfección  
por siempre y para siempre.

Esta es la confesión de Jesús con Su cruz sobre la espalda, mientras caminaba hacia el Gólgota y pensaba sobre la providencia de Dios.

Extraído del nuevo éxito de ventas del Dr. Jaerock Lee, *Confesión*.

Derechos de autor © 2014 Libros Urim

« Dios es amor »

## El amor es el cumplimiento de la Ley

“El amor no hace mal al prójimo; así que el cumplimiento de la ley es el amor” (Romanos 13:10).

La Ley escrita en la Biblia fue otorgada con el amor de Dios que quiere darnos felicidad. En la medida en que guardemos la Ley, seremos más propensos a ser hijos de la Luz, de la justicia y de la bondad. Es decir, que nos podemos asemejar a Dios Quien es amor.

¿Qué deberíamos hacer en detalle para seguir a Jesús, quien cumplió la Ley con amor y experimentó profundamente el perfecto amor de Dios?

### 1. Debemos entender la relación entre el amor de Dios y Su justicia

Solo cuando nos damos cuenta del inmenso amor de Dios podemos ser abrazados con la profundidad de ese amor. Además de ello, debemos comprender la justicia de Dios al igual que Su amor, ya que Él gobierna los Cielos y la Tierra y todas las cosas que hay en ellos con Su justicia.

Solo por el entendimiento de la relación entre el amor y la justicia podemos aplicar la ley de la justicia de una manera correcta y alcanzar el amor que trasciende la justicia. Por este entendimiento, debemos tener el conocimiento de la Ley de Dios.

La Ley en la Biblia incluye los Diez Mandamientos que Dios entregó a Moisés y muchos mandamientos más como ‘qué debemos hacer, qué no debemos hacer, qué debemos guardar y aquello de lo que debemos despojarnos’. La Ley abarca todos estos mandamientos como ‘amarse unos a otros’, ‘dar gracias’, ‘orar’, ‘guardar el día de reposo’, ‘despojarnos del pecado’ y ‘no odiar’.

Entonces, ¿por qué los hijos de Dios deben guardar la Ley? Esto se debe a que es la ley espiritual la que se construyó sobre la base de la justicia. Dios está vivo, es por ello que permite que uno coseche de acuerdo a lo que ha sembrado y le devuelve en la medida que esa persona ha actuado. Esto es justicia. En base a esta justicia como estándar, Dios gobierna todas las cosas con amor.

En otras palabras, si alguien peca no tendrá otra alternativa más que recibir el castigo y alcanzar a la muerte. No obstante, si esta persona se arrepiente, podrá ser perdonada. Además, si alguien obedece la Palabra de Dios y vive con bondad, recibirá respuestas y bendiciones y disfrutarán de la gloria eterna en el Cielo.

### 2. La prueba de amor a Dios es guardar Sus mandamientos

En 1 Juan 5:3 leemos: “Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos”. Esto hace énfasis en que los hijos de Dios deben guardar Sus mandamientos.

Entonces, ¿por qué guardar los mandamientos de Dios es la prueba de nuestro amor por Él? Supongamos que los padres enseñan constantemente a sus hijos a que se laven las manos y los pies luego de jugar afuera; que no crucen la calle cuando la luz roja está encendida y que no vayan a lugares peligrosos. No quiere decir que desean restringirlos y hacerles pasar un mal momento. Es su amor y consideración para que su hijo pueda vivir de forma más segura, en paz, libre de los peligros de las enfermedades o accidentes.

Si los hijos reconocen el corazón de sus padres, es posible que obedezcan a pesar de que sus enseñanzas parezcan ser gravosas. Además de esto, los hijos que quieren agradar a sus padres, siempre guardan sus palabras y las ponen en práctica. Aquellos que obedezcan con amor por sus padres no caerán en caminos de maldad y serán más prósperos que las demás personas.

Esta es la misma razón por la que Dios, el origen del amor, nos ha dado los mandamientos. Podemos guardarlos fácilmente cuando nosotros, quienes fuimos creados a Su imagen, nos damos cuenta de que Él nos da los mandamientos para que podamos recibir las bendiciones que surgen de la obediencia y también ser capaces de vivir en paz y felicidad.

### 3. Las respuestas y bendiciones al guardar los mandamientos

Desde la transgresión del primer hombre, Adán, el diablo enemigo y Satanás siempre ha merodeado alrededor como un león rugiente, buscando a quién devorar. Ellos tientan a la gente a las corrupciones de los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida (1 Juan 2:16).

Si alguien no quiere obedecer la Palabra de Dios y comete pecados por ir tras los deseos del mundo, entonces vendrá sobre sus vidas el sufrimiento, y la muerte que espera por ellos (Romanos 6:21). No obstante, ¿qué les espera a aquellos que guardan los mandamientos de Dios?

En 1 Juan 3:21-22 leemos: “Amados, si nuestro

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

### Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)  
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)  
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia  
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

### Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

**Domingo** 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

**Domingo** 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

**Domingo** 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

**Domingo** 9:30 am: Paraguay, Argentina

**Domingo** 10:30 am: Uruguay, Brasil

**Lunes** 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

**Lunes** 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

**Lunes** 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

**Lunes** 7:00 am: Paraguay, Argentina

**Lunes** 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: [www.manmin.org/spanish](http://www.manmin.org/spanish)



### Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin Dr. Jaerock Lee

Él es un siervo del amor y poder de Dios, quien ha despertado a personas de todas las naciones al difundir la esencia del evangelio, siguiendo los caminos del Señor y manifestando las obras del Espíritu Santo.

La Iglesia Central Manmin abrió sus puertas con solo nueve adultos y cuatro niños en 1982. Mediante las obras del Espíritu Santo, la iglesia ha crecido hasta convertirse en una mega iglesia; con aproximadamente diez mil iglesias filiales y asociadas en todo el mundo. Así como Jesús predicó y confirmó la palabra mediante las señales que siguieron Sus enseñanzas, el Dr. Jaerock Lee confirma que la Biblia es la verdad al manifestar el poder de Dios.

Ha dirigido muchas cruzadas internacionales, en Uganda, Japón, Pakistán, Kenia, Filipinas, Honduras, India, Rusia, Alemania, Perú, República Democrática del Congo, los EE.UU. y Estonia desde el año 2000, y mostró obras poderosas explosivas. Entre estas cruzadas, la cruzada de Uganda fue reportada por CNN.

También predicó en Jerusalén en la Cruzada Unida Israel 2009. Él proclamó que Jesús es el Mesías y la cruzada fue transmitida en vivo en aproximadamente 220 países. Él está dedicado a la Palabra y a la oración para cumplir la providencia de Dios, que quiere que todos los pueblos de todas las naciones sean salvos en el tiempo final, proclamar el Evangelio a los confines de la tierra y alcanzar la misión del ministerio a Corea del Norte.

[www.drlee.or.kr](http://www.drlee.or.kr)

corazón no nos reprende, confianza tenemos en Dios; y cualquiera cosa que pidiéremos la recibiremos de él, porque guardamos sus mandamientos, y hacemos las cosas que son agradables delante de él". Según lo hablado, esas personas pueden recibir bendiciones y respuestas a lo que piden.

El Dios de amor quiere dar bendiciones a Sus hijos, pero Él solo obra de acuerdo a la justicia. De esta manera, Él no tiene otra opción más que entregarlos a Satanás si viven fuera de Su Palabra. Entonces, las dificultades y aflicciones les siguen y se encuentran con enfermedades o accidentes.

Practicar la Palabra de Dios es como tener una lámpara en total oscuridad. Con una lámpara no debemos preocuparnos de caernos. Por ello, cuando Dios, Quien es luz, está con nosotros, podemos ser protegidos de todas las cosas y disfrutar de la autoridad y vida eterna como hijos de Dios.

#### 4. La Ley es el manual del amor que nos presenta el camino de mayor bendición

Dios nos dio la Ley porque Él nos ama. Por lo tanto, cuando obedecemos Su palabra ¡cuán contento se sentirá Dios al protegernos con Sus ojos ardientes y darnos respuestas a cualquier cosa que pidamos!

Los hijos de Dios también disfrutan de grandes bendiciones para poder alcanzar un corazón limpio y bueno, y finalmente logran tener el corazón de Dios al poner en práctica Su Palabra.

A medida que las personas logran poseer el corazón de Dios, pueden sentir Su amor de manera más profunda y llegar a ser hijos perfectos, amados por Dios. Solo cuando conocemos el corazón de Dios podemos entender el amor y llegar a ser verdaderos hijos de Dios que pueden amarlo a Él y a las demás personas.

Por consiguiente, la Ley dada por Dios es el manual del amor que presenta la manera más bendecida para todos nosotros que recibimos la cultivación en este mundo. Nos enseña el camino para evitar desastres y recibir la bendición de Dios mientras vivimos en la Tierra, la misma que hoy en día es gobernada por Satanás durante este período de cultivación. Dios nos ha dado los mandamientos, no porque quiere enviar al Infierno a aquellos que no los obedecen, sino para guiar a todas las personas al Cielo mediante la obediencia a la Ley.

#### 5. Jesús perdonó a una mujer adúltera y cumplió la Ley con amor

Jesús cumplió la Ley con el amor de la cruz. Aunque Él mismo guardó todos los mandamientos, no condenó a las demás personas que no lo hicieron, ni tampoco les dijo: "Tú has quebrantado la Ley, por lo tanto debes morir".

Él solo enseñó la verdad día y noche, para que aunque sea un alma más pudiera alcanzar el arrepentimiento y la salvación. Él trabajó incesantemente para liberar a las personas que se hallaban atadas a las enfermedades y debilidades, y para sanar a los endemoniados.

El incidente que claramente muestra el amor de Jesús, ocurrió cuando una mujer fue encontrada en el mismo acto de adulterio y llevada ante Él (Juan 8).

Cierto día, los escribas y los fariseos trajeron a una mujer que había sido encontrada en adulterio y le dijeron a Jesús: "Y en la ley nos mandó Moisés apedrear a tales mujeres. Tú, pues, ¿qué dices?" Si Jesús hubiera dicho: "Apedréenla", entonces el pecado de ella habría sido revelado y condenada a muerte por lapidación.

Sin decir nada, Jesús escribió los pecados de las personas en el suelo. Y luego dijo: "El que de vosotros esté sin pecado sea el primero en arrojar la piedra contra ella". Al hacer esto, les enseñó que todos

habían pecado por lo que ellos no podían condenarse los unos a los otros. Por lo tanto, los judíos se sintieron avergonzados y abandonaron el lugar uno a uno. Finalmente, se quedaron solos Jesús y la mujer.

Y Él le dijo a ella: "Ni yo te condeno; vete, y no peques más". ¡Cuán sorprendente es Su amor! ¿Acaso no sabía la mujer que sería apedreada hasta la muerte si ella cometía adulterio? Por supuesto, ella sí lo sabía.

A pesar de que las personas escucharon la Ley, aprendieron la Ley y tenían temor del castigo, cuando fracasaban en vencer sobre los deseos carnales, cometían pecados a espaldas de los demás. En el caso de esta mujer, su pecado había sido revelado y estaba sufriendo dolor y miedo. Entonces, de manera inesperada, Jesús le perdonó de sus pecados. ¡Seguramente derramó muchas lágrimas y la intensidad con que debe haber tomado la decisión de no pecar más seguramente fue determinante! Si ella recordaba el amor de Jesús, no violaría la Ley ni tampoco cometería más pecados. Este es el amor de Jesús que cumplió la Ley con amor.

#### 6. En la medida que nos demos cuenta del amor de la cruz, podremos actuar perfectamente en la Ley siguiendo el ejemplo de Jesús

Todo el cuerpo intachable y sin mancha de Jesús, fue azotado por los pecadores y llevó la corona de espinas. Fue clavado a través de sus pies y manos y derramó toda Su agua y sangre. Al final Él dio Su vida por nosotros. El amor más grande en la historia de la humanidad se manifiesta en la crucifixión de Jesús.

Nosotros hemos recibido un amor asombroso. Es solo cuando nos damos cuenta de este amor que podemos recibir la fortaleza para poner en práctica la Ley de manera perfecta. Si Jesús hubiera juzgado todas las cosas de manera estricta de acuerdo a la Ley y si Él hubiera apartado Su rostro de las personas que pecaron sin cumplir la Ley con amor, ¿quién en este mundo podría ser salvo?

El sentir fundamental de la ley es amar a Dios el Padre y alcanzar Su corazón. No obstante, los maestros de la Ley en el tiempo de Jesús, no estaban interesados en satisfacer sus corazones sino que estaban inclinados a las formalidades externas de la Ley y creyeron que de esta manera la guardaban. Por lo tanto, ellos simplemente juzgaron y condenaron a aquellos que no pudieron vivir como ellos lo hacían. Condenaron a Jesús que enseñó el corazón de Dios Padre el cual figura en la Ley.

Lo que Dios quiere no es que solo guarden la Ley y condenen a los demás sin tener misericordia y amor. Tampoco quiere que Sus hijos amados tengan dificultades para guardar la Ley y que no puedan sentir Su amor.

Ya que los fariseos no tenían amor, no importa qué tan estrictamente acataran la ley como formalidad, nada benefició sus espíritus. Ellos juzgaron y condenaron a los hermanos en la fe con su conocimiento de la Ley, lo cual causó que se distanciaran de Dios. Ellos terminaron convirtiéndose en malhechores que crucificaron al Hijo de Dios.

Por consiguiente, los hijos de Dios deben cultivar sus corazones en lo espiritual desechando los pecados y la maldad, y cambiar sus corazones en puros e inmutables. Solo así pueden amar a Dios con amor espiritual. En la medida que entiendan el amor de la cruz, podrán amar a Dios y a los demás como a sí mismos.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: les insto a imitar a Jesús, que cumplió la Ley con amor y ama a Dios con mayor fervor. Ruego en el nombre de nuestro Señor que ustedes puedan guardar todos los mandamientos con el poder del amor y que reciban todas las respuestas y bendiciones de Dios, recordando que es Él quien nos puede dar todas las cosas que nosotros le pedimos, y que den a Dios la gloria.

*La Ley dada por Dios  
es como el manual del amor  
que presenta el camino más  
bendecido  
para nosotros que estamos  
recibiendo el cultivo de la  
humanidad.*

*La Ley nos enseña  
la clave para evitar los  
desastres,  
y la manera para recibir las  
bendiciones  
en este mundo gobernado por  
Satanás  
durante el cultivo de la  
humanidad.*

## “¿Desde que tengo la bendición de que mi alma prospera, todo marcha bien!”

Asistía a la iglesia cuando era joven, pero nunca había visto ninguna señal y prodigio como está escrito en la Biblia. Debido a que nunca antes había experimentado al Dios viviente, simplemente asistía al Servicio Dominical Matutino y disfrutaba jugar al tenis de mesa, billar, baduk y Gostop (juego de cartas tradicional coreano). Pero yo pensaba que iba a ser salvo.

Mientras tanto, me enteré de que mi primo, el Anciano Hongki Park que había estado sufriendo desde el reciente descubrimiento de una ‘enfermedad causada por la contaminación’ por siete años, había sido curado de la misma en mayo de 1997, al asistir a la Reunión de Avivamiento durante dos semanas consecutivas en la Iglesia Central Manmin y recibir la oración del Dr. Jaerock Lee.

En el año 2002, llegué a tener la seguridad del Dios vivo y, junto a mi familia, empezamos nuestra vida cristiana en la Iglesia Central Manmin. En aquellos días, mi madre estaba afligida por un dolor grave, ya que se había lesionado diez años antes la espalda, la columna vertebral sobresalía de su cuerpo. Ella recibió la oración del Dr. Lee. ¡Luego de quince minutos, su columna vertebral, que sobresalía, se movió y se normalizó...y el dolor se había ido!

Me sentí tan agradecido por la gracia de Dios que sanó a mi madre, que hizo que me aísle de disfrutar de los placeres del mundo y comencé a ofrecer todo tipo de servicio y a dedicarme a la oración. Tenía gran deseo de escuchar la Palabra de Dios y asistí a lugares llenos de gracia. Además de ello, me esforcé para cumplir con las responsabilidades que había recibido de parte de Dios.

Luego, me vi a mí mismo en la Palabra de Dios y comprendí que los miembros de mi familia sufrían dificultades debido a mi actitud autoritaria hacia ellos. Le pedí a mi esposa que obedeciera mis palabras todo el tiempo y me airaba en gran manera cuando mis hijos no me escuchaban. Sin embargo, el Dr. Jaerock Lee no ignora ni siquiera a los niños pequeños, y valora a los miembros de la iglesia más que a su propia vida. Además oró por los enfermos con todas sus fuerzas.

Tomé la decisión de seguir el ejemplo del Dr. Lee y cambiar. Desde ese momento, comencé a servir a mi esposa e hijos sin egocentrismo. Aun cuando mis hijos no podían orar y tenían una fe tibia, yo no les obligué sino que les

ayudé a que oraran. Vivíamos en Incheon, así que, cuando se les hacía difícil orar en la iglesia central en Seúl, oraba junto con ellos en la Reunión de oración de Daniel en el santuario local cerca de nuestra casa o en mi hogar a través de GCN TV. Yo los veía a través de los ojos de la fe y podía ver que cambiarían en algún momento y que llevarían vidas cristianas fervientes.

En el año 2010, comencé a disfrutar de la lectura de la Biblia y escuché los sermones del Dr. Jaerock Lee tales como: ‘El Capítulo del Amor’, ‘las Bienaventuranzas’ y ‘los Nueve frutos del Espíritu Santo’. Mientras más mantuve los mensajes en mi corazón y oraba fervientemente, mi esposa y los niños también se esforzaron por cambiar por medio de la Palabra de Dios y la oración. Al final, todos los miembros de mi familia se unieron a la carrera de la fe para alcanzar el corazón del espíritu y, por otra parte, correr hacia la Nueva Jerusalén en el Cielo.

Mi hija, la Pastora Heesun Ku, sirve a los miembros como pastora de la Zona 21. Mi hijo, el Hermano Kyunghwae Ku, pertenece al Equipo de Alabanza Armonía. La Diaconisa Mayor Hyunsuk Lee, mi esposa, trabaja como líder del Grupo Devoto de Oración. Yo soy vicepresidente de la Segunda Asociación de Ancianos y de la Asociación de Líderes de Distrito de Hombres. Aprecio mucho mis responsabilidades

dadas por Dios y doy prioridad a la obra de Dios; por esta razón, Dios me ha bendecido en mi negocio y en obtener el reconocimiento en la sociedad.

En enero de 2003 di apertura a una firma de contabilidad fiscal. Desde ese momento, mis ingresos han ido en aumento constantemente por los últimos once años. Soy reconocido como una persona diligente, un hombre capaz y por mi administración. Como reconocimiento por la contribución a la administración tributaria nacional, recibí el Premio del Ministerio de Estrategia y Finanzas y el Premio del Primer Ministro, lo que glorificó a Dios.

En la actualidad trabajo como presidente de la Asociación de Contadores Fiscales del norte de Incheon, miembro del Comité de Equidad Tributaria en el norte de Incheon y profesor de la Asociación Coreana de Agentes Inmobiliarios. Le doy todas las gracias a Dios que ha bendecido mi alma para que prospere y poder dar este testimonio.



Anciano Pyeongseo Ku  
(59 años de edad, Contador Representativo en la Corporación Tributaria Kyungin), junto a su esposa, la Diaconisa mayor Hyunsuk Lee



## “Tengo el placer de caminar con normalidad!”



Hermana Angélica Osorio,  
16 años de edad, Iglesia Manmin (Colombia)

Nací con ‘Trombocitopenia síndrome radio ausente’. Cuando tenía un año de edad, me sometieron a una cirugía de extracción de fémur y otra cirugía para el montaje. Hasta los diez años de edad, llevaba un yeso con un ángulo de noventa grados en mis piernas. Naturalmente, no podía asistir a la escuela primaria, por ello permanecí en casa en la cama.

Un día, mi madre escuchó acerca de las poderosas obras del Dr. Jaerock Lee a través de Enlace TV. Ella me dijo que yo sería sanada si tenía fe. Al principio no podía creerlo, pero luego de registrarnos en la Iglesia Manmin de Colombia todos los miembros de la familia cambiaron.

El libro de memorias testimoniales del Dr. Jaerock Lee, me animó a tener gran gozo y esperanza porque había sufrido más enfermedades y más dolor de lo que yo tenía, pero fue curado de todo eso por Dios. Yo estaba convencida de que podría recibir la sanidad; y comencé a orar.

El 5 y 6 de abril del presente año la Iglesia Manmin de Colombia, donde ministra el pastor Jungyeon Jang, realizó su servicio por el 2.º Aniversario. La Rev. Heesun Lee, Pastora Guía Mundial de Manmin, se dio cita a dicha reunión. Asistí a la Reunión de Sanidad con el Pañuelo y escuché su mensaje. Me arrepentí de no haber tenido verdadera creencia en Dios y de haber odiado a otras personas. Y luego recibí la oración del pañuelo del poder (Hechos 19:11-12). Entonces, mi columna vertebral se enderezó y no tuve ningún dolor. ¡Aleluya!

Mi columna vertebral y piernas dobladas se enderezaron, así que ya no cojeo más y puedo caminar con normalidad. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me ha sanado y ha dado respuesta a mis oraciones.



Tel: 82-70-8240-2075  
Fax: 82-2-869-1537  
www.urimbooks.com  
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global  
Tel: 82-2-824-7107  
Fax: 82-2-813-7107  
www.gcnetv.org  
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos  
Tel: 82-2-818-7039  
Fax: 82-2-830-5239  
www.wcdn.org  
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848

Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048

http://www.manmin.org/spanish

www.manminnews.com

e-mail: manminministry@manmin.org

Publicador: Jaerock Lee

Editor: Geumsun Vin